



Sheinbaum: fue un accidente; critica que se politice el tema

SALVADOR CORONA Enviado

—nacion@eluniversal.com.mx

La Paz, BCS.— La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el impacto del buque escuela ARM *Cuauhtémoc* en Nueva York fue un accidente y lamentó que se use políticamente, ya que hay dos personas fallecidas, y dijo que lo que debería haber es solidaridad. Añadió que las autoridades ya investigan para determinar la causa del incidente.

| NACIÓN | A6

Critica Sheinbaum que choque de buque en NY se use políticamente

Las autoridades mexicanas ya investigan las causas del incidente que dejó una cadete y un marino fallecidos en el percance, asegura



SALVADOR CORONA Enviado

—naclon@eluniversal.com.mx

La Paz, BCS.— Al asegurar que el impacto del buque ARM *Cuauhtémoc* de la Armada de México contra el puente de Brooklyn, Nueva York, fue un accidente, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo lamentó que este hecho se esté usando políticamente, ya que hay dos personas fallecidas y las autoridades ya investigan para determinar la causa del incidente.

“Lamentamos que esto se use políticamente porque fue un accidente, hay dos personas fallecidas y lo que tenemos que hacer es [brindar] solidaridad y esperar a ver cómo son las cosas”, dijo en entrevista.

Al arribar al Centro de Convenciones de La Paz, Sheinbaum Pardo lamentó la muerte de una cadete y un marino de la Armada, y aclaró que la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) colabora con el gobierno de Estados Unidos para las investigaciones.

“Lo está atendiendo la Secretaría de Marina, la Secretaría de Relaciones Exteriores, hay coordinación con las autoridades locales y, por supuesto con la embajada, la Secretaría de Relaciones Exteriores y el gobierno de Estados Unidos, y se está atendiendo primero que nada a los heridos, y [expresamos] nuestra solidaridad a la cadete y un marino que fallecieron, (...) ya la causa la está revisando la Secretaría de Marina y las autoridades de allá [EU] están revisando”, declaró la Mandataria.

—¿Se habla de una falla?

—Hasta que no se haga la investigación no podemos saber. Fue un accidente, mencionó la Titular del Ejecutivo federal.

El sábado por la noche, el buque *Cuauhtémoc* de la Secretaría de Marina, con 277 tripulantes y cadetes a bordo, se estrelló contra el puente de Brooklyn en el East River de Nueva York, con saldo inicial de dos muertos y 20 lesionados, 11 de ellos de gravedad, que son atendidos en hospitales de esa ciudad.

Las autoridades locales sostuvieron en principio que la causa del accidente fue pérdida de potencia de la nave al zarpar. La Secretaría de Marina informó que el accidente ocurrió durante la maniobra de zarpe del velero, por lo que al pasar por debajo del puente se provocaron daños.

Además, la SRE informó que los embajadores Ronald Johnson y Esteban Moctezuma, así como funcionarios del Consulado General de México en Nueva York, atienden el accidente.

No obstante, políticos de oposición se unieron a las lamentaciones

y al pésame para las familias de los fallecidos, pero también aprovecharon para criticar a Morena, por ejemplo Kenia López Rabadán, Marko Cortés y Nohemí Luna lo hicieron en redes sociales.

“La comandante Suprema de las Fuerzas Armadas, Claudia Sheinbaum, debería pedir disculpas (...) al pueblo de México por el vergonzoso impacto del buque *Cuauhtémoc* en el puente de Brooklyn en NY”, exigió el exlíder panista.

“Lleva recorriendo el mundo 43 años, nunca había chocado y con Morena ‘chocó’”, acusó la legisladora panista López Rabadán. ●

277

TRIPULANTES

y cadetes

estaban a bordo del buque que se estrelló contra el puente de Brooklyn, en Nueva York.



La Presidenta encabezó ayer el evento Proyectos prioritarios en Baja California Sur.